


**Termómetro
Económico**
17.69
POR CIENTO

se ha depreciado el peso mexicano frente al dólar en lo que va del 2024.

2.23%
AVANZÓ

la semana pasada el índice dólar.

Perdió 0.59% en siete días

Peso ligó el viernes tres semanas de depreciación

Las posiciones netas especulativas a favor del peso mexicano en Chicago bajaron 9.12% o un total de 2,400 contratos menos, para finalizar la semana del 25 de octubre en 23,900 contratos

Jonathan Nava

jonathan.nava@eleconomista.mx

El peso mexicano ligó la tercera semana de depreciación, con una caída acumulada de 3.69% o 70 centavos frente al dólar.

La moneda mexicana comenzó a depreciarse en la semana del 4 al 11 de octubre, cuando perdió 0.15% o casi 3 centavos, al pasar de 19.2587 a 19.2870 unidades por dólar.

Mientras que la segunda semana comprendida entre el 11 y el 18 de octubre fue la más agresiva al tener una depreciación frente al dólar de 3.11% o el equivalente a 60 centavos, al terminar la semana en niveles de 19.88 cuando a inicios de la semana se ubicaba en 19.28 pesos por dólar.

En la tercera semana, comprendida entre el 18 y el 25 de octubre se depreció 0.42% frente al dólar, equivalente a 8 centavos, al pasar de 19.88 a 19.96 pesos por billete verde.

En tanto, en lo que va de octubre, las divisas que más han perdido frente al dólar se han depreciado hasta 6 por ciento.

A la cabeza se encuentra el won coreano con 6.09% de pérdida frente al dólar, mismo porcentaje que el dólar neozelandés.

Le siguen el peso chileno y el florín húngaro, con 5.48 y 5.33% de depreciación, respectivamente, y el ringgit de Malasia, con 5.29 por ciento.

En el año, las divisas más depreciadas son el peso argentino (21.82%), el peso mexicano (17.69%), el real brasileño (17.64%), la lira turca (16.14%), el peso colombiano (11.80%) y el rublo ruso (8.69%).

Las divisas más apreciadas son el ringgit de Malasia con 5.47%, el rand sudafricano con 3.66%, y el dólar de Hong Kong con 0.53 por ciento.

Casi en 20 Tipo de cambio en 3 semanas | PESOS POR DÓLAR

El tipo de cambio está a punto de romper los 20 pesos por billete verde, ya que las pasadas 3 semanas ha subido más de 3 por ciento.



Por su parte, el índice dólar, que mide la fortaleza del billete estadounidense frente a una canasta de seis divisas fuertes, avanzó en esas tres semanas 2.23%, al pasar de 102.52 a 104.26 puntos.

Siguen cayendo

Las posiciones netas especulativas a favor del peso en el Mercado de Futuros de Chicago tuvieron una baja del 9.12% o un total de 2,400 contratos menos para finalizar la semana del 25 de octubre en 23,900 contratos, cuando la semana del 4 de octubre finalizó con 26,300 contratos largos.

Con esta nueva baja en las posiciones a favor del peso los contratos en lo que va del 2024 lleva una caída de 72.75% respecto al inicio del año cuando se contabilizaron 87,700 contratos.

El viernes, el peso cerró la semana con una depreciación de 11 centavos, o 0.59%, cotizando en 19.9684 pesos por dólar, con el tipo de cambio tocando un mínimo de 19.7556 y un máximo de 20.0953 pesos por dólar.

A pesar de la depreciación, mostró un comportamiento lateral durante la semana, cotizando alrededor del nivel de 19.90 pesos por dólar y perforando en tres ocasiones los 20 pesos por billete verde de manera breve.

De acuerdo con Gabriela Siller, directora de Análisis en Banco Base, lo anterior se debe a factores como el nerviosismo por la publicación de los datos de crecimiento económico del tercer trimestre de Estados Unidos y México, así como las elecciones presidenciales en Estados Unidos que se celebrarán el 5 de noviembre.

También se tienen presente las elevaciones del riesgo de recortes de calificación crediticia para México debido al deterioro del perfil institucional.

Otro factor es el de las apuestas sobre las tasas de referencia por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed).

De acuerdo con la herramienta Fedwatch de la Bolsa de Chicago hay un 97.7% de posibilidad que la tasa de interés baje a un nivel de 4.75-4.50 por ciento.